



Gesundheit weiter gedacht

Herz-Kreislauf-Screening

Herz-Kreislauf-Erkrankungen zählen heute in den Industrienationen zu den häufigsten Todesursachen. Durch die Untersuchung der Halsschlagader können krankhafte Veränderungen frühzeitig erkannt werden.

Wir untersuchen die Halsschlagader mit einem Ultraschallgerät, um festzustellen, ob durchblutungsstörende Ablagerungen bestehen.

Wie wird untersucht?

Die farbkodierte Duplexsonographie der Halsschlagader, ein modernes Ultraschallverfahren, macht Veränderungen in den wichtigsten großen Körperschlagadern sichtbar. Die Untersuchung ermöglicht die exakte Darstellung der Wandbeschaffenheit der Halsschlagader und damit die frühzeitige Erkennung von arteriosklerotischen, d. h. verkalkten Gefäßwandablagerungen.

Untersuchungsinhalte:

- Untersuchung der Carotiden
- Untersuchung der Carotidgabel
- Intima-Media-Komplex-Messung
- Messung der Flussprofile
- Blutdruckmessung
- Messung der Herzfrequenz
- Glucose
- Gesamtcholesterin
- Triglyceride
- LDL- & HDL-Cholesterin
- Arteriosklerosefaktor
- Herzinfarkt-Risiko

Umsetzung

- Mess- und Beratungszeit pro Teilnehmer: 30 min
- Teilnehmerzahl: bis zu 32 pro Tag
- Erforderlich sind zwei separate Räume (ideal: Betriebsarztzimmer) oder ein Besprechungszimmer (20m²) mit Sichtschutz von außen sowie eine Untersuchungsliege.
- Die Untersuchungen werden von einem Internisten oder Kardiologen mit min. 4 Jahren Berufserfahrung und einer Assistenz durchgeführt.

Dokumentation

Jeder Teilnehmer erhält sofort nach der Untersuchung einen schriftlichen Befund mit seinen Untersuchungsergebnissen inklusive Vorgeschichte. Auf der Rückseite kann der Teilnehmer seine Werte mit Vergleichswerten abgleichen. Bei auffälligen Werten empfiehlt der Arzt eine Überprüfung beim Betriebs- oder Hausarzt.

Kooperationspartner

Heigel GmbH

Betriebliche Gesundheitsförderung

www.Heigel.com

BARMER

 Heigel.com
betriebliche Gesundheitsförderung